

PÈRE LOUIS PELLETIER



« Entrons dans une espérance aveugle en la toute-puissance de l'amour sauveur du Christ. »

RECUEIL

WWW.SAGESSE-EVANGILE.COM

Le **père Louis Pelletier** (1960-2015), prêtre hors du commun, a touché le cœur de milliers de personnes par ses enseignements et son accompagnement spirituel.

Les extraits de ce recueil sont tirés de son catéchisme « **À l'école du Christ** », éditions Artège, validé par l'Imprimatur de Paris.

Vous trouverez l'ensemble de ses cours, retraites et homélies sur **www.sagesse-evangile.com**,
et son catéchisme pour tous les âges, enfants, adolescents et adultes, sur **www.amonecole.com**.

« Le père Louis Pelletier s'est laissé former intérieurement, et c'est la lente distillation de son existence qu'il a offerte fraternellement à ceux qui venaient à lui. »

Mgr Éric de Moulins-Beaufort, 2017

« Je l'ai vu prier au reposoir également le Jeudi Saint. Et mon cœur a été transpercé par ce saint homme. Je ne l'oublierai jamais. »

S. Supervielle, Montréal, 2023

« J'étais alcoolique depuis plusieurs années. J'ai demandé l'intercession de La Vierge et de Louis. Dès le lendemain, 3 décembre 2016, j'ai cessé de boire et l'odeur ou le goût de l'alcool m'indisposent fortement. »

Jean-Michel I., St Étienne, 2022

« Cancer du sang foudroyant, stade 3. J'ai demandé qu'il ait toujours avec lui son chapelet béni par le père Louis. Les soignants m'ont regardée encore plus étrangement lorsqu'après une première chimiothérapie, ils m'ont annoncé que contre toute attente, la tumeur de 30 centimètres s'était trouvée réduite à quelques millimètres. »

Ch. Desmarest, Binic, 2025

« Il est bien plus qu'un théologien qui donne un cours théorique. Il est un mystique qui transmet sa vie spirituelle et nous fait entrer dans la vie avec Dieu. »

A. Lamy, Boulogne-Billancourt, 2023

« Oui, il y a une volonté de Dieu, une volonté d'amour et de salut pour chacun de nous et pour chaque instant de notre vie. »

« Chaque homme est plus précieux pour Dieu que toutes les merveilles de l'univers. Lui seul est appelé à entrer dans une relation d'amitié avec Dieu, une communion d'amour. »

« Dieu a pensé, aimé, voulu chacun de nous avant que le monde existe. »

« Dieu ne sait qu'aimer. Il ne nous aime pas à condition que nous fassions telle ou telle chose, mais d'un amour pur et gratuit. »

« C'est là le plus difficile : se laisser aimer d'un amour fou alors que nous nous sentons si peu dignes d'être aimés. »

« Beaucoup sont tentés de désespérer du sens de la vie, comme de la possibilité d'un vrai bonheur. Le bonheur existe parce que Dieu est la béatitude même, et il nous a créés pour nous faire entrer dans sa joie. Il s'est fait homme pour cela. »

« Je suis enfant de Dieu avant d'être l'enfant de mes parents. Je suis plus à l'image de Dieu qu'à l'image de mes parents. »

« Nous, nous ne savons pas toujours ce que nous voulons ; Dieu, lui, sait ce qu'il veut : sa volonté est ferme, pure, lumineuse et sage. Il veut à tout prix la vie éternelle pour chacun de nous. Nous pouvons acquiescer avec confiance, étant sûrs que cette sainte volonté est la seule chose à désirer. »

« Au commencement de tout vrai chemin d'union à Dieu, il y a la prise de conscience que nous ne sommes pas sur terre pour poursuivre nos projets,

mais pour accomplir le dessein de Dieu. Il nous vient clairement à l'esprit que ce que Dieu veut est le meilleur pour nous et pour les autres. On cesse de mettre Dieu au service de ses propres désirs. »

« Du moment que je suis proche du cœur de Jésus, ma vie est belle et bonne. Et ce trésor intérieur, personne ne pourra nous l'enlever. »

« La vie d'un homme vaut essentiellement ce que vaut son cœur. »

« La première question que Jésus pose dans l'Évangile de saint Jean « Que cherchez-vous ? » (1, 38) est la question décisive que nous devrions nous poser chaque matin, sous peine de rester un chrétien « immobile » ou un « touriste existentiel » qui « tourne autour de lui-même » sans avancer. »

« Vouloir à tout prix produire tel ou tel fruit au lieu de s'appliquer simplement à l'amour et laisser celui-ci fructifier de lui-même, c'est prendre la place de Dieu. C'est vouloir créer artificiellement ce que seule la grâce de Dieu peut produire. »

« Plus on se laisse toucher par l'amour du Père, plus on touche les autres. »

« La prière en esprit et en vérité est un acte d'humilité et de confiance dans la reconnaissance de notre dépendance à Dieu. Elle fait de nous des mendiants : « Demandez, on vous donnera. » (Mt 7, 7). »

« En nous laissant aimer par Dieu nous devenons capables d'aimer comme il aime. C'est cela la sainteté.

C'est devenir rayonnant d'amour, source d'eau vive jaillissante pour les autres, source de paix, de joie, de lumière pour les autres. »

« Une seule certitude peut nous redonner l'espérance : la certitude qu'il existe dans le monde un amour plus fort que le mal, l'amour avec lequel Jésus nous a aimés sur la Croix. »

« Si nous voulons vivre heureux, n'oublions pas que ce ne sont pas d'abord les choses qui doivent changer, mais notre manière de les voir et de les vivre. Le bonheur le plus grand est celui que nous procure la sagesse de la Croix. »

« L'âme reçoit de Dieu pour autant qu'elle espère. La réussite de notre vie dépend de la profondeur de notre espérance. »

« En pratiquant l'exercice de la confession, nous brisons peu à peu notre orgueil qui est la racine de tous nos péchés. Nous apprenons à mettre notre confiance uniquement en la miséricorde de Dieu. Nous posons un fondement nouveau pour reconstruire notre vie. »

« Seul le regard plein de miséricorde de Dieu peut nous réconcilier avec nous-mêmes, avec nos faiblesses et nos pauvretés. »

« Nos pauvretés nous disposent à accueillir humblement l'amour sauveur du Christ, à nous laisser aimer d'un amour gratuit. »

« Personne ne doit désespérer de la fécondité de sa vie : il est toujours possible de faire le bien. »

« Le Christ nous libère du besoin d'amasser qui contamine si profondément notre vie. Plus nous sommes pauvres et sans force, plus nous sommes aptes à espérer, et donc plus nous sommes forts de la vraie force. »

« L'obéissance est la première forme de l'amour. Il est toujours possible d'aimer parce qu'il est toujours possible de se soumettre à la volonté divine. Ce n'est pas la grandeur des œuvres qui comptent, mais la profondeur de notre obéissance. Le don de soi le plus grand peut se vivre dans les choses les plus simples de la vie, dans les actions les plus ordinaires. »

« L'eucharistie est la première école de l'amour. Elle nous apprend à vivre notre vie à l'intérieur de la logique de la Croix, à prier sur l'acceptation, l'abandon. Elle nous apprend à donner à toutes choses une valeur rédemptrice en le vivant dans un esprit d'obéissance, d'offrande de nous-mêmes au Père. »

« Être chrétien signifie apprendre du Christ à mener le vrai combat de notre vie, le combat spirituel. »

« N'oubliant pas que derrière toute chose, il y a Dieu. Et même, mon ennemi est pour moi le premier outil dont Dieu se sert pour opérer son œuvre de salut en moi. Que l'outil soit tordu ou non, peu importe, seule compte la main qui s'en sert. Cette acceptation des choses ne signifie pas une résignation passive au mal, mais un pari sur la puissance rédemptrice de l'abandon. »

« Accepter de ne pas avoir d'autre moyen que l'amour divin pour surmonter les difficultés de la vie, au fond, c'est une question d'espérance. »

« Dieu a voulu nous libérer de notre orgueil, de notre prétention humaine de grandeur en s'abaissant lui-même. Quand Dieu s'abaisse, qui peut s'élever ? En le contemplant sur la Croix, nous apprenons à aimer notre petitesse comme le lieu de l'abandon total au Père. »

« Dieu donne sa lumière à ceux qui désirent sincèrement coopérer à la réalisation de son dessein. »

« Dieu nous a fait le don du libre arbitre pour que nous agissions par nous-mêmes, mais non de nous-mêmes. Notre liberté en effet est une liberté filiale, elle est faite pour coopérer à l'action divine. Elle est faite pour suivre Dieu en suivant la vérité. »

« À la base de tout accès à la vérité, de tout authentique discernement spirituel, il y a une réceptivité, une passivité, une ouverture à une lumière qui ne vient pas de moi et qui dépasse ma capacité propre. »

« On reste à l'écoute de son cœur, là où Dieu parle dans le silence et on laisse les pensées divines venir comme un fruit mûr. On renonce à « produire la vérité » en s'appuyant sur son savoir et ses raisonnements. »

« La vérité est un don. Elle se reçoit, elle ne se fabrique pas. »

« Comment celui qui prétend savoir, pourrait-il s'ouvrir aux lumières toujours nouvelles de l'Esprit ? Voir ou savoir, il faut choisir ! »

« Si nous persévérons dans notre fidélité à la messe, même si nous nous ennuyons un peu au début, elle nous procurera de plus en plus une joie et une force secrètes. Un jour viendra où il nous fera goûter la douceur de sa présence aimante. La messe ne sera plus un devoir, mais un vrai rendez-vous d'amour. »

« Les épreuves sont comme des failles qui laissent passer la lumière divine. »

« Ne jugeons pas « étranges » (cf. 1 P 4, 12) les épreuves que nous traversons, ne les considérons pas trop vite comme de simples accidents dus à de fausses manœuvres. Même les saints ont dû passer par de longs chemins de purification.

Le Christ veut consumer jusqu'au bout cette racine du mal la plus profonde qu'est l'orgueil. Il veut à tout prix purifier notre cœur, nous libérer de toute complaisance en nous-mêmes. »

« À un moment où un autre, on se rend compte qu'on suit un chemin de mort. On se sent perdu, mais notre souffrance peut devenir la matière d'un chemin de résurrection. Dieu, en effet, veut se servir de la souffrance liée au péché pour nous corriger. »

« On est vraiment soi-même, vraiment spontané, libre, qu'en se laissant toucher, séduire, fasciner par Dieu. »

« On peut s'aveugler en se fiant à ses bonnes intentions et à son savoir-faire. Mais en réalité cela ne suffit pas pour assurer la bonté de l'action. Le vrai fruit de nos actes est de l'ordre d'un rayonnement, d'un débordement de l'être.

Ce que je suis en profondeur passe mystérieusement au-delà de tout ce que je peux calculer. Cela se fait « naturellement » au sens où, que je le veuille ou non, ce que je suis vraiment passe à travers ce que je fais. »

« On peut sacrifier généreusement beaucoup de choses pour Dieu, mais sans le sacrifice de notre volonté propre, on ne peut pas entrer dans une vraie intimité avec lui. »

« Telle est notre dignité et notre responsabilité d'enfants de Dieu : être capable de discerner et d'accomplir la volonté de Dieu, et ainsi de nous rapprocher de lui et de porter du fruit. »

« Écouter sa parole, c'est entrer dans ces sentiments d'humilité, de confiance et d'amour qui permettent à Dieu de parler à notre cœur. Au fur et à mesure que nous rentrons dans ces sentiments, nous pouvons ressentir la grâce d'un amour de plus en plus grand pour l'Écriture. »

« Dieu nous demande de rester fidèles à sa Parole, de nous laisser conduire par elle sans voir où elle nous conduit. Nous ne pouvons pas imaginer les chemins de Dieu dans notre vie, nous pouvons seulement garder notre main dans la main de Dieu comme de tout-petits enfants qui font confiance sans chercher à comprendre. »

« La foi au Christ assis à la droite du Père nous donne la force d'avancer dans la certitude que rien n'est vain et que tout ce que la vie nous offre vaut la peine d'être vécu. Tout est chemin vers le ciel et nous y conduit si nous gardons notre main dans sa main. »

« Ne regardons pas le mal, l'injustice des hommes, regardons Celui qui tient notre destinée dans ses mains. Il sait ce qu'il permet et il ne le permettrait pas s'il ne pouvait en tirer un bien plus grand. »

« Profitons de nos péchés concrets pour nous humilier devant Dieu et renouveler notre confiance aveugle en sa Miséricorde divine. Nous pouvons offrir à Dieu non seulement nos fragilités, nos blessures et nos pathologies psychiques, mais aussi notre fond de résistance à l'Amour divin. »

« La vie est un combat et ce combat nous dépasse. Il ne faut pas s'étonner des difficultés que nous rencontrons pour sortir de nos incohérences, de nos divisions intérieures, et devenir nous-mêmes.

Il faut plutôt penser que si nous étions vraiment livrés au pouvoir de nos péchés et de l'auteur du péché, il y a longtemps que nous serions morts. »

« Accepter que ce soit là, dans ce qui nous paraît humainement comme du gâchis, du temps perdu, de la souffrance inutile, que le Christ nous appelle à le suivre de la manière la plus profonde sur le chemin de l'amour le plus grand. »

« Désirer la sainteté, ce n'est pas rechercher sa perfection propre, mais c'est rechercher Dieu en se laissant toucher, attirer par lui. C'est mettre en lui notre vraie richesse, notre vrai bonheur et la vraie réussite de notre vie. Tout dépend en profondeur de notre union à Dieu. Là est le « trésor caché ». »

« Il n'y a rien sur terre de plus grand et de plus beau que la communion de cœur et d'esprit avec Dieu... On vit en complicité avec lui, dans un dialogue intime. Dans cette union intime est la vraie joie, la joie très pure que Dieu réserve à ses amis et que personne ne peut nous enlever. »

« Dans le Saint Sacrement, le Christ s'expose à nos regards. À celui qui s'offre à nous, offrons-nous tels que nous sommes. Ouvrons-lui notre poitrine. Laissons-nous faire et laissons-le faire. Il rendra notre cœur semblable au sien. »

« La prière nous aide à revenir à une attitude d'humilité, à nous situer comme des pauvres et des petits devant Dieu, afin qu'il nous prenne dans ses bras et nous élève jusqu'à lui, jusqu'à aimer comme lui. »

« Quand la prière s'intériorise et devient vraiment vie pour nous, notre vie peut devenir prière. »

« Si tu t'appliques à obéir à la vérité, en renonçant à ta volonté propre et en te soumettant à la voix de ta conscience, si tu fais de ta vie un grand acte d'obéissance à ce qui est juste et vrai, le Seigneur lui donnera une fécondité que l'on ne peut ni imaginer ni concevoir. »

« Nous ne nous laissons plus guider par nos calculs, nos projets, mais par la voix tenue de notre conscience, pas après pas, en y restant fidèle même au prix de la souffrance, même au prix du renoncement à nos projets. »

« Tant que l'on croit savoir aimer et que l'on s'appuie sur ses propres capacités d'aimer, il n'y a pas de place pour l'Esprit Saint. »

« La manière dont je regarde l'autre intérieurement, ce que je pense de lui, tout cela se communique mystérieusement.

En regardant l'autre dans la lumière de Jésus, et en étant mû par cet amour qui me fait devenir le prochain de l'autre, je peux entrer dans une vraie compassion, je peux rejoindre l'autre dans ses épreuves, à l'accueillir dans sa souffrance jusqu'à porter avec lui son fardeau. »

« Il est si facile de s'en vouloir. Ne dit-on pas couramment : « Je ne me le pardonnerai jamais. ». En réalité en se jugeant, se condamnant et se châtiant soi-même, on prend la place de Dieu. On oublie qu'il est le seul Juge et que « si notre cœur nous accuse, Dieu est plus grand que notre cœur et il connaît toutes choses » (1Jn 3, 20). »

« Nous attendons spontanément de l'autre une reconnaissance de sa faute. « À ce moment-là je pardonnerai ». En réalité, pardonner signifie précisément renoncer à « se faire justice à soi-

même » (cf. Rm 12, 19), à « régler les comptes », à « faire payer ». »

« La rancœur est comme une gangrène qui nous ronge de l'intérieur et qui fait plus de mal encore que l'offense subie. En refusant obstinément de pardonner, je me retrouve finalement moi-même en prison. »

« Notre attachement intérieur à la rancœur blesse bien plus le cœur de Dieu qu'il ne fait souffrir le cœur de notre frère et notre propre cœur. »

« La première condition pour avancer sur le chemin du pardon est l'humilité avec laquelle nous acceptons de reconnaître notre incapacité à pardonner de tout notre cœur. »

« Le pardon nous rend participant de l'acte d'amour par lequel le Christ nous a sauvé sur la Croix. Il est le lieu de la plus grande fécondité. »

« Recevons par la Foi les membres de notre famille de la main de Dieu. Prions pour eux, afin de les accueillir tels qu'ils sont, dans la confiance que Dieu les a mis sur notre route pour que nous puissions, à travers eux, apprendre à aimer. »

« Attendons dans la confiance le jour béni de notre mort comme le jour de la grande rencontre. Quand nous devons tout lâcher, nous ne serons pas seuls. Nous tomberons non pas dans le vide, mais dans les bras du Christ. »

« Telle est notre grande force comme disciples du Christ : pouvoir vivre les choses pour Dieu, devant Dieu, dans un dialogue avec Dieu, dans l'espérance d'un salut éternel et intégral qui dépasse infiniment tout ce que nous pouvons concevoir humainement. »

« Plus on se laisse toucher par l'amour du Père, plus on touche les autres. L'Esprit Saint nous fait rayonner, irradier Dieu dans le monde par la lumière de la charité divine. »

« Le feu de la charité divine éclaire notre intelligence et nous rend nous-même éclairant pour les autres. Nous sommes faits pour refléter Dieu dans le monde, le Dieu Amour. Le Christ est la lumière qui fait de nous des lumières. »

« Voilà ce qui fait la vraie beauté et le vrai rayonnement de notre vie : notre luminosité, la traînée de lumière que nous laissons derrière nous pour l'éternité. »

« Quel plus grand service peut-on rendre aux autres que de leur faire découvrir qu'ils ont au fond d'eux-mêmes une chambre intérieure, un « sanctuaire », un tabernacle dans lequel Dieu demeure en permanence et dans lequel ils peuvent toujours descendre pour entrer dans l'intimité de Dieu et sa joie ? À partir de là, toute notre vie peut être transformée de l'intérieur. »

« En réalité, dans toutes ces rencontres avec des plus pauvres qui nous dérangent, c'est le Christ Médecin qui vient frapper à notre porte, déguisé en un pauvre malade mendiant. »

« Pratiquer la charité avec humilité : nous sommes nous-mêmes des pauvres face aux autres et c'est une grâce que Dieu nous fait que de nous donner l'occasion d'être miséricordieux. »

« Écouter signifie accueillir l'autre comme le Christ nous a accueillis. Écouter, c'est renoncer à mener soi-même le dialogue pour laisser Dieu le mener. En m'ouvrant à la vérité de l'autre, je l'aide à s'ouvrir à la lumière de Dieu. »

« Que l'homme et la femme soient faits l'un pour l'autre ne signifie pas qu'ils soient faits pour se combler l'un l'autre. Dieu seul peut combler à la fois l'âme et le corps. »

« L'homme et la femme sont l'un pour l'autre, ils sont une aide l'un pour l'autre, au sens où ils sont faits pour se sanctifier l'un l'autre, ou plus exactement pour laisser Dieu les sanctifier l'un par l'autre, à travers tout ce qui constitue la vie conjugale. Ils sont l'un pour l'autre en étant un chemin l'un pour l'autre et non pas un but. »

« Le Christ seul peut opérer une guérison radicale en purifiant notre cœur et notre esprit. »

« L'Église est notre Mère. Si nous nous laissons chaque jour nourrir et soigner par elle, nous porterons beaucoup de fruit pour la vie du monde. »

« Demandons à Jésus la grâce de connaître Marie dans notre cœur et de nous laisser toucher et attirer par elle sur le chemin d'une vie d'amour toute pure, toute humble, tout ouverte à Dieu. »

« Jésus est venu dans le monde par Marie et il veut continuer à venir dans nos cœurs par elle. »

« Nous demandons tous les jours à la Vierge Marie de prier pour nous « maintenant et à l'heure de notre mort ». Soyons sûrs qu'elle sera à nos côtés au moment où notre âme devra quitter ce monde. Et, avec elle, toute la cour céleste : les anges et les saints du ciel nous envelopperont de leur prière. Par-dessus tout, Jésus viendra lui-même nous prendre avec lui selon sa promesse. »

« Bienheureux celui qui saura tout parier sur l'amour en pariant tout sur Marie ! »

LE PÈRE LOUIS PELLETIER

Le père Louis Pelletier est issu d'une famille de résistants de la Seconde Guerre Mondiale. Il disait tenir la grâce de sa vocation du sacrifice de son grand-père.

Il a dit oui à Dieu en lisant une homélie du pape St Jean-Paul II sur l'appel au sacerdoce **pour sauver les âmes**.

Tout son ministère est empreint de son zèle et de **l'offrande de lui-même** pour le salut des âmes, de son union à Dieu dans la prière, et de son **humble abandon à la volonté divine** dans les nombreuses épreuves qu'il endure dans l'obéissance.

Sa compassion, la qualité de son écoute, son discernement spirituel, sa clairvoyance dans les âmes en ont fait un professeur, confesseur et accompagnateur spirituel très recherché. Tous, pauvres, malades, souffrants, chercheurs de Dieu, viennent à lui. Il n'a pas de repos, car **il est tout entier donné à Dieu**.

Il faut faire la queue plusieurs heures pour se confesser à lui, arriver en avance à la messe pour trouver un siège, suivre ses cours assis par terre car la salle est comble...

Son œuvre impressionne par sa puissance théologique et spirituelle, sa clarté et sa prise en compte de notre réalité actuelle.

Ses cours témoignent de **son union intime avec Dieu** dans la prière et les sacrements, de la profondeur de sa méditation de l'Écriture Sainte et du Magistère de l'Église, et sa perception éclairée des hommes d'aujourd'hui.

Le père Louis Pelletier conduit à Dieu.

Un AVC en bord de mer le conduit, épuisé, avec son chapelet et son scapulaire, à la maison du Père, à 54 ans

Dieu, notre Père infiniment bon,
nous te remercions de nous avoir donné
le **Père Louis Pelletier**.

Avec ta grâce, il a voulu s'offrir à toi,
rempli de zèle et de compassion
pour le salut des âmes.

Avec douceur et détermination,
il a porté ta lumière et ton amour
aux pauvres, aux malades et aux cœurs blessés,
les a ouverts à un chemin
d'intériorité et d'espérance.

Il a enseigné dans la fidélité à l'Église.

À travers les épreuves vécues dans l'obéissance,
tu lui as fait vivre un chemin de sainteté
dans le dépouillement et l'abandon.

Dans l'espérance qu'il est auprès de toi,
par son intercession accorde-nous
(*exprimer ici votre intention*).

Si telle est ta volonté,
permets que le Père Louis Pelletier
soit reconnu saint.

Nous t'en prions par Jésus-Christ, notre Seigneur.

Amen.

*Imprimé avec autorisation ecclésiastique donnée
le 13 mai 2022 par Mgr Patrick Chauvet, vicaire
épiscopal à l'Imprimatur de l'archevêque de Paris.*

REPÈRES CHRONOLOGIQUES

12 sept. 1960 Paris - 6 juil. 2015 Quiberon, Bretagne.

ÉTUDES :

1978 : Bac C mention TB, St Louis de Gonzague, Paris.

1978 – 1980 : classes préparatoires scientifiques, Lycée Ste Geneviève, Versailles.

1980 – 1982 : licence d'histoire à La Sorbonne.

1982 – 1988 : séminaire et licence de théologie à l'IET Jésuite de Bruxelles, Belgique.

1990 – 1992 : licence de théologie morale à l'Institut Pontifical Jean Paul II sur le Mariage et la Famille, Rome.

Mémoire : *La prudence dans le Christ*.

Ordination le 25 juin 1988 : par le cardinal Lustiger pour le Diocèse de Paris et la cté de l'Emmanuel.

MINISTÈRES :

1988 – 1990 : 1er aumônier du centre Tibériade - accueil pour les personnes atteintes du Sida.

1992 – 2002 : aumônier de l'Hôtel-Dieu, Paris.

2002 – 2007 : chapelain à la basilique du Sacré-Cœur de Montmartre.

2007 – 2013 : vicaire à Notre-Dame de Bon Secours à Asnières - Bois Colombes (92).

2013 – 2015 : en résidence au Foyer de Charité de Combs-la-Ville (91), chez le Père Alain Bandelier.

ENSEIGNEMENTS :

1992 – 1995 : professeur au Studium, pour les séminaristes de Paris.

1992 – 2007 : professeur à l'École Cathédrale de Paris.

1994 – 2013 : enseignant au centre spirituel de La Trinité, Paris et accompagnant du groupe *Parents Seuls*.

2007 - 2015 : fondateur et prédicateur des parcours *Caritas*, pour l'accompagnement spirituel, *Nazareth*, pour les couples, École de Vie Chrétienne, pour tous.

PUBLICATIONS

LIVRES :

À l'école du Christ - S'enraciner dans le Christ
2020, Préface de Mgr Aupetit, Éditions Artège.

À l'école du Christ - S'ouvrir au Père
2019, Préface de Mgr Aupetit, Artège.

Grandir avec le Christ
2017, Préface de Mgr de Moulins-Beaufort Artège.

Vivre la communion conjugale avec le Christ
2020, Préface du Père de Raynal, aumônier national des Équipes Notre-Dame, Artège.

Van, enraciné dans la foi et dans l'amour
2014, Amis de Van Éditions.

Le message du Coeur Sacré de Jésus
collectif, Éd. Coeur de Jésus source de miséricorde.

Combattre le démon _ Histoire, théologie, pratique, collectif, 2011, Éditions de l'Emmanuel.

SITES INTERNET :

www.sagesse-evangile.com, ses enseignements.

www.amonecole.com, catéchisme pour tous.

AUDIOS :

Guérir dans le Christ
Béatitudes production, Nouan-le-Fuzelier, 2014.

Messe solennelle du Sacré-Coeur de Jésus
Homélie, Exultet Music, 1er juillet 2011.

Divine Miséricorde
Enseignement, Maria Multi Media - www.exultet.net, Paris, 18-19 avril 2009.



*« Quelles que soient les difficultés
que nous connaissons, notre vie
pourra toujours être belle, bonne,
pleine de sens :*

*rien ne pourra jamais nous empêcher
de donner Dieu aux autres et de
trouver notre joie à servir. »*

**Merci de témoigner des grâces reçues
sur www.sagesse-evangile.com**

**ASSOCIATION SEPT - SAGESSE ÉVANGÉLIQUE POUR TOUS
59 boulevard des Invalides, 75007 Paris.**